
Manche behaupten, 
dass die Covid-Impfung 
nicht wirkt und viele 
trotz Impfung 
schwer erkranken.

Richtig ist: 
„Die Covid-Impfung wirkt. Zahlreiche 
wissenschaftliche Studien aber auch 
unsere klinischen Erfahrungen zeigen, 
dass die Impfung sehr gut vor Infekti-
onen und insbesondere vor schweren 
Erkrankungen und damit einer not-
wendigen Behandlung im Kranken-
haus schützt.“ 
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Das ist 

falsch! 


